

Aktuelles

[MSVler lassen es in Eisenach krachen](#)

24.11.2015 von Ines Peters-Försterling

Eisenach. Zum 19. Mal veranstaltete der Eisenacher SSV sein Einladungsschwimmfest im Sportbad Aquaplex, zu dem elf Vereine 670 Einzel- und Staffelmeldungen mit 168 Teilnehmern abgaben. Das 14-köpfige Team von Nathalie Richter drückte dem jährlichen Traditionswettkampf mit 54 Medaillenrängen (26 Gold-, 13 Silber- und 15 Bronzemedailles) klar den Stempel auf. Als Überraschungspaket entpuppte sich Robin Wolf (2001), der bei seinen fünf Starts über 50 m (30,56) und ...

[Weiterlesen ... MSVler lassen es in Eisenach krachen](#)

[MSVler im Medaillenrausch](#)

19.11.2015 von Ines Peters-Försterling

Zum 20. Mal luden die „Battenberger Schwimmbären“ am Wochenende zu ihrem traditionellen „Mountbatten-Schwimm-Meeting“ ein. Der Einladung ins Ederbergland folgten 17 Vereine aus Hessen und Nordrhein-Westfalen mit 198 Aktiven, die knapp 930 Einzel- und Staffelmeldungen abgaben. In diesem Jahr stellte der Marburger SV mit vierzig SchwimmerInnen das mit Abstand größte Teilnehmerfeld. Sowohl die Leistungsgruppen von Nathalie Richter, Lydia und Rainer Pohl, als auch der Nachwuchs präsentierte sich mit 75 Medaillenplätzen und ...

[Weiterlesen ... MSVler im Medaillenrausch](#)

[Masters räumen bei Hessischen Kurzbahnmeisterschaften in Battenberg ab](#)

17.11.2015 von Ines Peters-Försterling

In der sechsten Auflage veranstaltete der Hessische Schwimmverband (HSV) die Kurzbahn-Meisterschaften der Altersklassen, die wiederum international ausgeschrieben waren. Im Kampf um den

Meistertitel begrüßte Veranstalter TSV Battenberg mit 130 Aktiven aus 46 Vereinen wesentlich mehr Teilnehmer als vergangenes Jahr. In diesem Jahr gelang es Senioren-Coach Robert Keul ein schlagkräftiges Team von zehn SchwimmerInnen zusammenzustellen, dass sich mit 49 Gold-, 15 Silber- und neun Bronzemedailles deutlich von der Konkurrenz ...

[Weiterlesen ... Masters räumen bei Hessischen Kurzbahnmeisterschaften in Battenberg ab](#)

Saisonauftakt beim Jugendschwimmfest für Marburger SV

15.10.2015 von Ines Peters-Försterling

Marburg. In der 35. Auflage veranstaltete die Schwimmabteilung des VfL 1860 Marburg im heimischen Sport- und Freizeitbad „AquaMar“ sein Jugendschwimmfest. Knapp 1500 Einzel- und Staffelmeldungen aus 21 Vereinen mit 279 Teilnehmern versprachen für das Wochenende spannende Wettkämpfe. Für den Marburger SV 1928 gingen an beiden Wettkampftagen neun Schwimmer/innen aus den Leistungsgruppen an den Start. „Nach erst dreiwöchigem intensiven Training, bin ich mit den Leistungen meiner Schwimmer ...

[Weiterlesen ... Saisonauftakt beim Jugendschwimmfest für Marburger SV](#)

Youngster liefern bei Hessischen Bestzeiten ab

28.08.2015 von Ines Peters-Försterling

Kassel/Wetzlar. Zeitgleich fanden in diesem Jahr die Hessischen Meisterschaften und Jahrgangsmesterschaften an zwei Wettkampforten statt. Während Nils Becker im Jahrgang 2000 bei den älteren Jahrgängen im Auebad in Kassel auf der 50-Meter-Bahn startete, ging es für Raik Zeppel (Jg. 2002) und Robin Wolf (Jg. 2001) bei ihrem Debüt auf hessischer Ebene in die Domstadt Wetzlar. „Besser hätte es für meine drei Jungs nicht laufen können,“ so das Fazit von Trainerin ...

[Weiterlesen ... Youngster liefern bei Hessischen Bestzeiten ab](#)

Raik Zeppel schafft Hessische Norm

27.08.2015 von Ines Peters-Försterling

In der 41. Auflage veranstaltete die KSG Bieber im Hallenbad in Biebental ihr Internationales Einladungsschwimmfest. Kurz vor den Hessischen Jahrgangsmesterschaften nutzten 246 Aktive aus 22 Vereinen mit über 1000 Einzel- und Staffelstarts letztmalig die Chance für eine Qualifikation. Durchweg

gute Leistungen zeigten die acht SchwimmerInnen des Marburger SV 1928. Einundzwanzig Mal (5 Gold-, 10 Silber- und 6 Bronzemedailles) standen die Schützlinge von Trainerin Nathalie ...

[Weiterlesen ... Raik Zeppel schafft Hessische Norm](#)

[MSVler Masters dominieren in Neu-Isenburg](#)

23.06.2015 von Ines Peters-Försterling

Marburger SV holt bei Internationalen Hessischen Meisterschaften fünfundzwanzigmal Edelmetall Neu-Isenburg. Im Kampf um den Hessischen Meistertitel der Masters gingen in diesem Jahr 280 Teilnehmer aus 59 hessischen Vereinen im Waldschwimmbad in Neu-Isenburg mit 768 Einzel- und Staffelstarts ins Rennen. Des Weiteren waren Vereine aus den Bezirken Mittelfranken, Nordwestfalen und Sachsen am Start. Für den internationalen Charakter sorgten ...

[Weiterlesen ... MSVler Masters dominieren in Neu-Isenburg](#)

Seite 16 von 36

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- 16
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)